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Gabinete do Vereador Fernando Gomes Leite

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Seropédica.

Requerimento vPAIàJI 2022.

O Vereador FERNANDO GOMES LEITE (FERNANDO BANANEIRO), no uso de suas 

atribuições legais, vem, mui respeitosaménte, à presença de V. Exa., requerer o envio 

de ofício ao Exmo. Prefeito LUCAS DUTRA DOS SANTOS, para que interceda junto 

a Secretaria Municipal competente, no sentido de seja realizada a reforma da quadra 

da EScola Municipal Coletivo Santa Alice.

JUSTIFICATIVA

Justifica-se a presente reivindicação tendo em vista a quadra esportiva da escola 

municipal supramencionada se encontrar atualmente sem condições mínimas para o 

uso a que se destina, não havendo balizas, marcações e piso-adequado, conforme 

fotos anexadas a esta preposição.

Sala das Sessões, 25 de outbro de 2022.

FERNANDO GOMES LEITE

Câftwâ Municipal de Seropédica 
RECEBIDO 
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FOTOS DA QUADRA DA ESCOLA MUNICIPAL COLETIVO SANTA ALICE EM
21/10/2022
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